

Kinder in Nepal – Eröffnung der Schule in Likhu im Ramecchap District

Liebe Freunde, Unterstützer und Förderer der Hubert & Renate Schwarz Stiftung,

wir haben großartige Neuigkeiten aus Nepal. Unser Schulneubau wurde fertiggestellt und mit einem großen „Inauguration Day“ eingeweiht. Mit einer feierlichen Zeremonie wurde die Schule, im abgelegenen Ramecchap District, ca. 170 km von der Hauptstadt Kathmandu entfernt gelegen, Ende April offiziell eingeweiht.

Auch in Nepal gelingt der soziale Aufstieg nur über Schulbildung, die in den Bergdörfern nicht immer gewährleistet ist. Nach dem Erdbeben 2015 waren vielen Schulen des Landes zerstört, unser Ziel war es vor allem für Nachhaltigkeit zu sorgen und mit unserer Unterstützung dort eine Schule wieder aufzubauen, wo keine staatliche Unterstützung stattfindet. Die meisten der 230 Schüler in Likhu gehören der Dalit und Majhi Kaste an, einem in Nepal sozial schwachen und unterprivilegierten Stammesvolk. Der Kostenaufwand für den Schulbau betrug insgesamt 80 000.- Euro, davon 61 000.- Euro aus Spendengeldern der Hubert & Renate Schwarz Stiftung. Weiterhin wurde das Projekt von BIKAS, einer NGO aus Belgien sowie der Artevelde Universität Gent unterstützt.

Wie bereits berichtet, hat sich das Projekt durch viele bürokratische Hürden und komplizierten Genehmigungsverfahren seitens des nepalesischen Staates lange hingezogen, aber dafür haben die Schüler in Likhu nun eine tolle neue und erdbebensichere Schule, bestehend aus vier Klassenzimmern, einer Bibliothek und einem ausgestattetem naturwissenschaftlichen Labor.

Durch den inzwischen günstigeren Währungskurs war zudem noch genügend Geld zur Verfügung, um das bereits erwähnte Labor einzurichten. Schulen in den ländlichen Gebieten in Nepal sind kaum mit Labors ausgestattet, dadurch haben Schüler meist keinen Zugang zu praktischen Erfahrungen in Chemie, Physik und Biologie und sind entsprechend schlechter ausgebildet als in Stadtgebieten.

Allen Schülern und Lehrern der Shree Arunodaya School in Likhu wünschen wir alles Gute, viel Erfolg und gutes Gelingen in ihrer neuen Schule.

Nochmals vielen Dank an alle Spender, die mit ihrer großzügigen Unterstützung dieses Projekt erst ermöglichten.

P.S.: Im Jahr 2020 planen wir wieder eine Trekkingreise unter der Leitung unseres Nepalspezialisten Paul Thelen und werden dabei voraussichtlich die neue Schule besuchen, um vor Ort erleben, was aus unseren Spendengeldern entstanden ist. Wer möchte dabei sein und 2020 mit uns auf Nepalentdeckungsreise gehen?



HUBERT & RENATE SCHWARZ
Stiftung



Die neue Schule in Likhu bei der Eröffnung



Schüler Gruppenbild



Drei beste Freunde auf dem Schulhof



Eltern bei der Eröffnungsfeier

Hubert & Renate Schwarz Stiftung
Raiffeisenbank Schwabach Roth
Kontonummer: 139556 • BLZ: 764 600 15
IBAN: DE 09 7646 0015 0000 1395 56
BIC: GENODEF1SWR

Lassen Sie uns weiterhin zusammen Gutes tun – Mit Ihrer Hilfe können wir unsere Projekte in weiterhin fördern. Geben wir Kindern die Chance auf eine bessere Zukunft!

Mit herzlichen Grüßen

Renate und Hubert Schwarz
Stiftungsvorstand

Paul Thelen
Projektleiter Nepal